

Ressort: Politik

Maas widerspricht Altmaier: Nicht der Wahl fernbleiben

Berlin, 20.09.2017, 11:39 Uhr

GDN - Bundesjustizminister Heiko Maas hat der Empfehlung von Kanzleramtsminister Peter Altmaier widersprochen, lieber auf eine Stimme bei der Bundestagswahl zu verzichten als die AfD zu wählen. Wer verhindern wolle, dass "wieder Rechtsextreme am Rednerpult im Reichstagsgebäude stehen", dürfe gerade nicht der Wahl fernbleiben, sagte Maas den Zeitungen der Funke-Mediengruppe.

"Unsere Demokratie lebt davon, dass sich möglichst viele Menschen an Wahlen beteiligen." Die AfD sei nationalistisch und fremdenfeindlich, ihr Programm verstoße gegen das Grundgesetz, so Maas. Auf die Frage in einem Interview mit der Bild-Zeitung, ob ein Nichtwähler besser sei als ein AfD-Wähler, hatte Altmaier geantwortet: "Aber selbstverständlich."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-94888/maas-widerspricht-altmaier-nicht-der-wahl-fernbleiben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com